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城事城事 A04

本报讯（记者 边城雨 通讯员 刘鹏程 钟欢） 日前，余姚市纪委
通报了一起形式主义、官僚主义问题典型案例。在一起违法建造别墅
事件中，多名干部监管不力被问责。

2017年6月，余姚市梨洲街道苏家园村村民朱百军在未经依法批
准情况下，在梨洲街道最良村最良路28号地块，拆除原有厂房，违法建
造别墅。

2017年7月至10月，余姚市综合行政执法局梨洲中队中队长符旭
东得知情况后，存在“等、拖”的思想，虽先后有向梨洲街道分管城建城
管工作的副主任杨建苗汇报、下发停工通知书、口头要求不具备执法资
格的第六网格组现场巡查劝阻等行为，但未有效组织执法力量对朱百
军的违法建设行为及时进行制止，而是被动等待领导下达指令。

杨建苗在多次得到符旭东的情况汇报及余姚市三改一拆办下发行
动督办单后，未采取有力措施阻止违法建设，也未按照相关要求落实即
违即拆快速处置措施。市国土资源局江南国土资源所所长任钢何未履
行辖区内集体土地上的共同监管责任。导致同年10月，该地块内6幢
违法建设别墅结顶。

今年5月16日，该处违法建筑被省级媒体曝光，造成恶劣影响。
后经梨洲街道办事处及国土、规划、综合行政执法局等相关单位责令，
朱百军已自行拆除违法建筑。

今年6月，余姚市监察委员会分别给予工作作风懈怠的梨洲街道
办事处副主任杨建苗、市综合行政执法局梨洲中队中队长符旭东警告
的政务处分；余姚市国土资源局给予工作作风懈怠的江南国土资源所
所长任钢何行政警告处分；同时，对负有监管责任的梨洲街道办事处、
余姚市综合行政执法局、余姚市国土资源局主要负责人及其他涉及人
员，按照干部管理权限，分别给予约谈等处理。

本报讯（记者 房伟 通讯员 赵冠菁） 前日下午，作为我市医疗
卫生品牌学科重点打造的脑部疾病诊疗中心在市第一医院启动。

记者了解到，脑部疾病涵盖的学科范畴非常广泛，学科之间的合
作与连接直接影响到品牌学科的发展水平，不同于以往医学重点学科
较为单一的打造模式，脑部疾病诊疗中心此次将体现出多学科融合、
高科技水平和规范化运行。

据市第一医院院长阮列敏介绍，脑部疾病诊疗中心将以神经外
科、神经内科、心身医学三个临床专科为主体，联合神经影像、神经病
理、耳鼻咽喉头颈外科、内分泌、放化疗中心、骨科及神经康复等辅助
学科组合而成，这些学科在中心内相互交叉融合，紧密围绕脑部疾病，
开展相关的科学研究及临床治疗。

2010年作为引进人才进入市第一医院的高翔主任医师是中心的
学科带头人。他告诉记者，目前市第一医院神经外科年手术量已经突
破1000台，神经肿瘤手术和脑血管病介入诊疗的数量和难度均达市内
第一、省内前列。其中，脑肿瘤和脑血管年手术量600例左右，实现了
脑肿瘤病人“零死亡”。此外，心身医学科室是我市医学重点学科，也
是省医学会心身医学分会主委单位。

据高翔透露，该中心还将不断加强引才引智。目前，上海华山医
院周良辅院士工作站已源源不断地为神经外科建设输送“养分”；心身
医学科已建立中华医学会心身医学专业委员会主任委员吴爱勤教授
工作室；神经内科则与澳大利亚卒中协会主席Mark Parsons教授开
展了长期的脑血管病影像国际研究项目。

高翔表示，未来三年，脑部疾病诊疗中心将从颅脑肿瘤外科学治疗、
脑血管病的综合治疗和脑疾病患者心身障碍的诊治与机制研究三个方
面入手，致力打造省内领先、国内一流、本地患者信任的学科品牌。

本报讯（记者 李臻 通讯员 蔡烈军） 日前，宁波市政府举行新闻发布
会，宣布《关于进一步深化甬台经济社会文化交流合作的若干措施》出台，将
为台胞在学习、就业、创业、生活等多方面提供与宁波居民同等待遇，促进台
资企业在宁波更好更快发展。若干措施分来甬投资、甬台贸易、社会文化交
流合作、在甬学习实习就业创业、在甬居住生活5个方面，共80条措施。

惠台80条措施发布后，我市台胞台商反响热烈，纷纷表示非常欢迎这样
贴心的政策。

台湾青年张永杰在台湾读完大学后，2014年来宁波实习并留在宁波工
作。他告诉记者，今年2月28日，国台办宣布了31条惠台措施时，他就期盼
能在宁波落地实施，没想到不到半年，宁波就出台了“加码”的80条惠台措施
并同步落地实施。

“因为我们公司都是90后，以前老板告诉我们赶快去申请相关补贴、补
助啊，如大学生毕业后住房补贴、就业补助等，但我们看了都没有适用的条
款。”他说。在新公布的若干措施中，为台胞来甬学习、实习、就业、创

业、生活等多方面提供与宁波居民同等待遇，如台湾各类人才来甬就业创
业同等享受宁波人才引进、培养和服务保障政策待遇……看完这些措施，
张永杰感到非常兴奋，“这些政策接地气，很贴心，更吸引人来宁波读书
工作，我更有了同等（待遇）的感觉。”他表示，“我更想约朋友、同学到
宁波来工作了。”

慈溪新皇冠金属制品厂有限公司总经理、宁波市台协副会长黄圣朝
说：“这些政策不仅涉及台湾企业、团体，还面向台湾同胞，内容面面俱
到。”他说。

“这个政策，对我们来说就像是吃下一颗‘定心丸’，不管是投资、还是居
住，可以更稳定了。”宁波松瑞塑胶模具有限公司总经理施少祥说。他在
1999年来宁波开办企业，至今将近20年了，是宁波市台协监事长。他说：

“现在来宁波工作居住的台胞越来越多，很多家庭遇到孩子就学问题，以往
这些孩子只能就读国际学校或回台湾上学，现在发布的政策对这些家庭来
说帮助很大，解决了后顾之忧。”

“更想约朋友来宁波工作了”
惠台80条措施发布后，我市台胞台商反响热烈

多学科融合，规范化运行

脑部疾病诊疗中心在市一院启动

曝光台三改一拆

一村民违法建造别墅

余姚多名干部监管不力被问责

昨日，海曙区望春街道新星社区组织居民来到杭州湾餐
厨垃圾处理厂，参观厨余垃圾处置过程，直观地了解了垃圾
从收集、运输、处理再到综合利用的整个工程，把清洁、低碳、
环保、文明的理念传递给每个居民。

记者 刘波 通讯员 忻之承 摄

垃圾去哪儿了


